

Médicos y odontólogos del Hospital de La Serena mantienen llamado a paro ético

Pese a una reunión sostenida ayer con el delegado presidencial Galo Luna. Sin embargo, destacan que se lograron aclarar algunas cosas respecto a las obras del nuevo recinto, «pero seguimos esperando una comunicación formal, un documento que respalde estas buenas noticias», dijeron.

El acuerdo alcanzado entre la empresa concesionaria y el MOP para la construcción de las obras del nuevo Hospital de La Serena, dado a conocer el viernes pasado, aún no es suficiente

para que los médicos depongan el paro ético, el que seguirá hasta hoy pese a la reunión que tuvieron ayer por la tarde con el delegado presidencial Galo Luna.

Es que para deponer la movilización exigieron documentación formal y una declaración pública en la cual se explicita el alcance de este acuerdo, además de un cronograma detallado en que se presenten los plazos y los verificadores necesarios para dar inicio a las obras del nuevo hospital.

Lo que sí destaca Alberto Torres, presidente del Capítulo Médico del Hospital de La Serena, es que se lograron aclarar algunas dudas, «pero seguimos esperando una comunicación formal, un

documento que respalde estas buenas noticias. Estamos trabajando para tener estas certezas, pues para nosotros es tan vital como para la comunidad contar con un hospital nuevo, y justamente esa es la razón por lo que queremos que las cosas estén claras desde el comienzo. El delegado se comprometió a tener algunas novedades, idealmente para mañana (hoy) y así resolver este paro a la brevedad posible».

■ SITUACIÓN LÍMITE

Fernando Carvajal, presidente regional del Colegio Médico, presente también en la reunión, acotó que «la preocupación que existe y ha existido, tanto en los distin-



tos gremios y la comunidad respecto al avance del proyecto del nuevo hospital de La Serena, obviamente que ha generado muchas expectativas que se han visto frustradas por la tremenda demora que ha tenido, además de una serie de problemas que han surgido. Lamentablemente se ha llegado a esta situación límite en que hay un paro de actividades y esperamos que esto se pueda resolver a

la brevedad».

En cuanto a lo señalado por el delegado, «nos entregó su visión del proceso, ha escuchado nuestras inquietudes y esperamos que podamos avanzar y seguir trabajando juntos».

La decisión del paro fue ratificada ayer por la mañana frente al hospital, con un punto de prensa, y luego un recorrido con pancartas y globos negros hacia el CDT.